

**Mot de Monsieur le Vice Doyen chargé des affaires Pédagogiques et estudiantines de la
FSDM (Pr. Belkasmi Mohammed)**

Chère assistance

C'est pour moi un grand honneur et un immense plaisir de prendre la parole aujourd'hui à l'occasion de la tenue de la quatrième journée entrepreneuriale sous le thème innovant « De l'idée... à l'opportunité entrepreneuriale ».

Permettez-moi tout d'abord de vous souhaiter à toutes et à tous la bienvenue en remerciant chacun de vous pour sa contribution à la réussite de cette journée, je pense notamment à :

- Cité d'innovation représentée par Soumiya El Abed
- Pr. Karima El ghazouani de l'UM5 de Rabat
- Dar Al Moukawil de Attijari Wafabank représentée par Mr. Zenzni Yassine
- Enactus représenté par Walid Mahrouch chef de Projet
- Le groupe City Bus représenté par Mr. Nesri Ahmed et Mlle Imane Moussawi
- Mr. El Mehdi Mohamed « consultant en management stratégique

Je vous remercie d'avoir aimablement accepté de bousculer vos agendas pour faire réussir cette journée.

Nul ne peut nier l'impact globalement positif des réformes structurelles entreprises par le Maroc ces dernières années permettant des avancées majeures au niveau de la mise en place d'un climat économique sain ainsi qu'une ouverture du marché de l'emploi.

Dans cette dynamique économique, l'entrepreneuriat paraît un axe majeur pour le développement et l'émergence de l'économie nationale.

Cette journée à l'instar des précédentes, s'inscrit donc parfaitement bien dans ce cadre.

Je tiens juste à rappeler l'attention particulière accordée par la faculté des sciences Dhar El Mahraz à tout ce qui touche à l'action entrepreneuriale et à l'instauration de sa culture. C'est devenu pour Mr. Le Doyen un cheval de bataille, si je puis dire. Il ne cesse d'encourager sans réserve ni restriction toute initiative dans ce domaine, à ceci, s'ajoute la contribution majeure et l'implication inconditionnelle des collègues enseignants-chercheurs dans l'élaboration de filières Master

spécialisés, Master et licences, professionnelles pour la plupart, ou du moins avec des parcours professionnalisants.

Tout ceci est bien entendu rendu possible grâce à la contribution précieuse intra et extra-universitaire à l'instar de la cité d'innovation de l'USMBA véritable levier dans ce domaine et dont nous remercions chaleureusement le staff ainsi que tous les partenaires socioéconomiques à l'instar de Dar Al Moukaouil.

Je tiens à remercier tous ces acteurs ainsi que mes collègues enseignants des différents départements impliqués. Je citerai plus particulièrement mes collègues Salwa Remmal et Mustapha El Qandil pour leur grande implication. Ils sont à la base de ce travail et travaillent toujours dans l'ombre. Je vous demande de les applaudir chaleureusement.

Nos remerciements également à Mr. Le Doyen pour son soutien indéfectible à ces initiatives.

La durée de cet événement est certes courte mais néanmoins, et j'en suis persuadé, elle constituera un véritable condensat de débats fructueux et résultats probants.

Nous sommes persuadés qu'à l'instar des éditions précédentes, cette journée sera dense et très fructueuse. Je vous souhaite au nom de Mr le Doyen pleine de réussite.